

Déclaration de M. Nicolas Sarkozy, Président de la République, sur l'élection de M. Dominique Strauss-Kahn comme Directeur général du Fonds monétaire international, à Paris le 28 septembre 2007.

Mesdames et Messieurs,

Je viens d'apprendre l'élection de Dominique STRAUSS-KAHN à la tête du FMI. Je voudrais dire que c'est une grande victoire pour la diplomatie française. Je voudrais saluer Dominique STRAUSS-KAHN que je viens d'avoir au téléphone, et lui dire combien je suis persuadé qu'il sera un excellent responsable du FMI.

Je voudrais dire aux Français que c'est cela l'ouverture : proposer au nom de la France des femmes et des hommes sans tenir compte de leur passé politique, en tenant compte de leur qualité et que, grâce à cela, un Français est aujourd'hui à la tête d'une des institutions internationales les plus importantes.

Je voudrais remercier nos partenaires européens qui ont fait de Dominique STRAUSS-KAHN le candidat de l'Europe. Je pense notamment à l'Allemagne et à l'Angleterre. Je voudrais remercier tous les pays dans le monde qui nous ont soutenus. Je pense aux Etats Unis. Je pense à M. LULA, le Président brésilien. Je pense au Président chinois. Je pense au Président indien. C'est pour la France une très bonne nouvelle. C'est également un élément qui confirme l'influence de notre pays sur la scène internationale.

Je souhaite bonne chance à Dominique STRAUSS-KAHN. Je sais qu'il sera à la hauteur de ses responsabilités. Maintenant, au travail pour faire du FMI une organisation qui soit davantage encore au service du développement des pays qui en ont tellement besoin.

Je vous remercie.